

## *35 Meter Länge*

# Deutsche Bahn stellt den XXL-Güterzug vor

Er ist das Pendant zum Gigaliner auf der Straße: Die Deutsche Bahn hat den Mega-Güterzug vorgestellt, der es auf stolze 835 Meter Länge bringt - das sind 100 Meter mehr, als bisher erlaubt waren. Die Kapazität auf der Schiene soll so erhöht werden.



Der erste Güterzug der Deutschen Bahn (DB) mit 835 Meter Länge fährt in Seevetal auf dem Rangierbahnhof Maschen (südlich von Hamburg) ein. Auf der Strecke von Maschen nach Padborg an der dänischen Grenze fahren ab dem Fahrplanwechsel am 9. Dezember diese gigantischen Güterzüge.